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信阳现场

新年如何管好钱包
李剑
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开开心心过新年，总免不了敞
开荷包消费，只是狂欢过后，小伙
伴们又难免要过一阵紧巴日子。 而
建行消费信贷通过信用卡分期还
款， 让你在消费中增添一份从容，

更有
2014

年
1

月
1

日至
3

月
31

日
贴心推出的“龙卡分期喜迎新，马
到成功享好礼”活动，让你在从容
之外更添多重实惠，帮你管好自己
的钱包。

据了解，本次活动首推“账单
分期三重礼”：其一，活动期间办理
龙卡账单分期

5

万（含）以下、

5

万
至

8

万、

8

万（含）以上分别享手续
费基准费率

9

折、

8.5

折、

8

折优惠；

其二，通过建行电子银行微信渠道
成功申请办理账单分期，即可获赠
20

元手机话费；其三，首次成功办
理龙卡账单分期客户，且该笔金额

满
2

万元（含）即可获赠
50

元手机
话费。 三重好礼可同享，不仅省下
不少手续费，玩转微信还轻松赚进
话费。

此外， 喜欢网购和商店
shopping

的卡友们也有惊喜。 活动
期间，在建行合作商户门店及合作
网站办理龙卡商户分期，享受零手
续费优惠， 更有机会获双重奖励：

其一，每成功办理一笔即可获得一
次抽奖机会，有机会成为百名幸运
者之一，获赠

iPad Air

一台；其二，

单笔分期金额满
3500

元（含）可获
赠

20

元手机话费。 同时，建行也为
临时需要小额现金的卡友带来惊
喜，活动期间办理龙卡现金分期享
手续费基准费率

9

折优惠，且完成
在线申请后即可放款。

目前， 建行消费信贷已形成

“龙卡分期”牌，以同业最全的产品
系列构建了完善的信用卡消费平
台， 能够全方位满足持卡人的消费
及理财需求，充分体现了对“金融创
新”和“刺激消费”的双重社会使命。

此次活动的详细情况， 建行客户可
登录建行网站

www.ccb.com

查询。

（作者系建行理财师，具有九年
理财业务经验， 擅长投资组合分
析。 ）
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兹有信阳市平桥区采源矿业有限公司财务专用章壹
枚、银行开户许可证（核准号：

J5150001598801

）及王国兵
的私章壹枚，因不慎丢失，特声明作废。

声
明

声
明

声
明
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兹有汪林雨购买的由河南东方房地产开发有限公司
开发的东方今典

A

区
11

号楼
3

单元
505

号房的房产一
处，其交付的房款发票（票号：

00659759

）因不慎丢失，特声
明作废。
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兹有河区河港镇桃园小学附属幼儿园收费许可

证副本（证号：

10122

）不慎遗失，现声明作废。

电线已铺设 电表箱已安装

红太阳小区电表改造预计春节前完工
信阳消息（记者周亚涛见

习记者韩蕾）本报于
2013

年
8

月
15

日、

8

月
23

日、

9

月
23

在
A4

版
相继刊发了《红太阳小区电表改造
引发纠纷居民物管各有说法》《红
太阳小区电表改造有望协商解决》

《电力部门预算电改费每户
5000

元
左右住户表示无法承受过高费用，红
太阳小区电表改造问题尚未解决》

的报道，如今临近春节，关于该小
区

2

号楼电表改造问题到底进展
如何？

2014

年
1

月
20

日，记者再次
来到该小区，对居民进行了回访。

记者在该小内看到，原先起火
的电表箱已拆除，新的电表箱和电
表也已经安装在小区进门走廊的
墙壁上。 该楼楼长乔明福告诉记
者，经过河区政府、国网信阳供
电公司、河区房管局、开发公司、

物业公司和红太阳业主委员会共
同协商达成了协议，该小区的电表
改造费用由原先的每户

3650

元降

为
2500

元， 剩余费用由开发公司
和物业公司垫付。 目前小区住户已
将

2500

元的改造费交给宏达物业
公司，国网信阳公司的工作人员也
铺设了新的电线， 安装了新的电表
箱， 但是电费仍然是每度

0.75

元，

另外供电公司工作人员在铺设电
线时损坏了楼梯里的路灯，而宏达物
业公司要求每户居民交

40

元钱才会
修好损坏的路灯， 此外电表入户的
线路没有更换，还存有安全隐患。

宏达物业公司的江经理告诉
记者，经过多方协调，已经和国网
信阳供电公司达成协议，目前电表
改造工作接近尾声， 电线铺设完
毕，电表箱也安装好了。供电公司的工
作人员在采集小区住户信息，等采集好
所有住户信息后就可以安装一户
一表， 预计将会在春节前安装完
毕。 河区区委群众信访工作部的
沈督导告诉记者，将会继续关注此
事，协调各方把此事圆满解决。

消防通道“变身”停车位

群众安全谁来管
信阳消息（记者张继疆实

习生周静）

21

日
16

时许，记者在
位于我市中心城区东方红大道欢
乐迪

KTV

楼下的消防通道中看
到，虽然墙上清晰地贴着“消防通
道，禁止停车”的标示，但一辆私
家车仍然将此处当作自己的停车
位。

消防通道是消防人员实施营
救和被困人员疏散的通道， 一旦
发生火灾， 消防通道是否畅通关
系着市民的生命财产安全。 在冬
季，市民进入商场、酒店、电影院、

台球厅等人员集中的娱乐场所
时， 需要先熟悉该场所的消防通
道和应急灯的位置。但是，记者调
查发现， 大多数市民对此并不重
视。

1

月
22

日
12

时许，在市区某

商场，市民王先生表示，自己并不
清楚这个商场到底有多少安全出
口，也不清楚万一发生火灾，哪些
出口是安全的。

14

时，在东方红大
道的一家

KTV

， 学生小李和小陈
也说，平时出来玩，也没注意过消
防通道是否畅通。

家住
107

国道的李女士面对
记者的询问说道：“注意过， 每次
去一个陌生的商场或酒店， 我都
会先查看安全通道及应急灯的摆
放位置。 ”但是，目前市区像李女
士这样重视消防安全的人还是少
数。

随后记者采访了部分商家，

对于消防通道的安全问题， 商家
们多数表示很在意。 “我们作为商
户来说当然很关心这方面的问
题，因为火灾一旦发生，大家的财

产和人身安全首先要受到损害。

我们每次给员工开会时也多次强
调消防安全问题， 要求店里的消
防通道保持畅通。 ”文化宫某台球
厅的老板梁女士说道。 “现在生活
越来越好了，私家车越来越多，有
时候来店里消费的顾客会不注意
把车停在消防通道口处， 店员都
会提醒他们往旁边停靠， 空出消
防通道口。 有些顾客会很理解地
把车开走，但也有顾客不理解，我
们对此也很无奈， 只能极力劝
解。 ”

在此，记者提醒广大市民，在
娱乐、放松时，应先掌握消防通道
的知识，而不能总认为事不关己，

对生命负责， 必须先了解自己所
在场所的消防通道， 明确逃生方
式。
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月
21

日， 市公安局平桥分局平阳路警务室民警带着
10

余
块自制的宣传展板走进社区开展安全防范知识宣传，图文并茂的
展板内容一下就吸引了社区里孩子们的眼球，他们围在展板前互
说着自己最喜欢的内容，在简单的图文中学到了防盗和防火小常
识。 曹春明摄

120救助醉酒男子
在路上他对医务人员拳脚相加

本报昨日
21

时讯（记者王洋见习记者
买祥发）“铃铃铃……”昨日

20

时
28

分，市中心
医院急诊科电话响起，在申桥桥头处，一酒精中
毒者需要救援，记者立即跟随出诊。

抵达申桥桥头， 只见一中年男子躺在地上，

浑身是灰，胡言乱语，兜里的
600

多元钱和手机
被他扔得满地都是，民警正在捡拾。“我们是接到
群众报警赶到现场的，后来又拨打了

120

。 ”市公
安局老城分局交巡警大队民警告诉记者，已经跟
其一位朋友联系上了。

简单处理后，该男子被救护人员抬上救护车
送往中心医院。在车上，该男子显得有点烦躁，直

接将救援车当成了厕所，尿得满地都是。 上了急
诊科病床，该男子不仅将吐沫吐在床上，医护人
员为其打针，反而遭其拳脚相加。“医护人员被打
是常有的事，不过还是得先治疗。印象中，这名男
子光我出诊就接过

3

次，每次都是酩酊大醉。”急
诊科一位工作人员说。 可能是早有先例，截至记
者离开，其家人和民警联系过的朋友都未来到现
场，医护人员只好又拨通了

110

电话。

临近春节，亲朋好友聚在一起喝上三两杯也
许在所难免，记者在此也要提醒大家，喝酒一定
要适量，否则伤了身不说，还可能丑态百出，不但
有损自己的形象，还会对他们造成伤害。


